

# CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

## "Mes coéquipiers et moi avions à cœur de bien commencer cette compétition"

Photo: Franck Martial Mombou



Notre reporter lors de l'entretien avec Denis Bouanga, hier, à Yaoundé.

### Lucarne Rampe

IL n'est simple pour aucune sélection, ce début de Can. L'Algérie, tenante du titre ? Tenue en échec (0-0), contre toute attente, par une Sierra Leone qui n'avait plus été à pareille fête depuis 1996, avec sa vedette de l'époque Mohamed Kallon. Le Sénégal, finaliste malheureux de l'édition précédente ? Une victoire in extremis (1-0) aux dépens du Zimbabwe, grâce à un penalty de sa star Sadio Mané, obtenu au bout du bout du temps additionnel. Le Maroc, qui a clairement affiché son ambition ? Là aussi un succès étonnant sur le Ghana qu'il doit à Sofiane Boufal, auteur d'une frappe de derrière les fagots.

Bien sûr, ces difficultés ne disent rien de la suite du tournoi de ces favoris à la victoire finale. Sur une épreuve prévue pour se dérouler sur un mois, ces derniers ont parfois besoin d'empiler les minutes pour se mettre véritablement en route et donner leur pleine mesure. Ceux qui ont un peu de mémoire se rappellent une France en souffrance face à l'Australie (2-1) pour le premier match d'un Mondial-2018 en Russie qu'elle finira par remporter.

Mais nul ne peut nier les vertus d'une entame réussie. Comme le Nigeria hier soir devant l'Égypte (1-0), à l'issue de ce qui est peut-être le meilleur match de ce début de compétition – et qui fait de lui un outsider crédible – ou le Cameroun, pays-hôte de cette Can-2021, dimanche (victoire 2-1 devant le Burkina Faso), le Gabon a su se mettre lundi sur la bonne rampe de lancement. Celle qui, hors de toute pression superflue, permet une vraie montée en puissance. C'est d'ailleurs ce que laisse entendre dans un entretien accordé à l'un de nos envoyés spéciaux à Yaoundé l'attaquant de couloir Denis Bouanga (lire ci-contre). On n'imagine en effet pas ce dernier, comme nombre de ses coéquipiers, rester sur l'impression mitigée qu'ils ont laissée contre les Comores. D'autant qu'ils devraient bénéficier du renfort de coéquipiers dont chacun mesure le rôle au sein des Panthères.

M. A.

Entretien réalisé par MM  
Yaoundé/Cameroun

• **L'Union : En match d'ouverture de la Can-2021, les Panthères dont vous êtes l'un des ténors, ont battu au forceps les Comores, 1-0. Votre appréciation ?**

**Denis Bouanga :** Mes coéquipiers et moi avions à cœur de bien commencer cette compétition,

#### ON A AIMÉ...

**Le fighting spirit sierra-leonais.** Franchement, nul ne vendait cher sa peau. La Sierra Leone, modeste 108e au classement Fifa, a su tenir tête hier à Douala à l'Algérie, championne d'Afrique en titre et candidate sérieuse à sa succession. Une performance que les Verts et Bleus de John Keister, au reste dominateurs d'entrée, doivent à un esprit de combat et une discipline irréprochables.

#### ON N'A PAS AIMÉ...

**La pelouse du Complexe multisports de Japoma.** Voilà qui va alimenter et, même, conforter les critiques sur les pelouses africaines. Celle de Douala – une enceinte dont l'état avait d'ailleurs nourri pas mal d'inquiétude avant la Can – n'était vraiment pas de nature à favoriser un spectacle de qualité. D'ici à ce que l'Algérie prenne prétexte là-dessus pour justifier son nul (0-0) d'hier face à la Sierra-Leone...

malgré les soucis qui mettent en difficulté notre sélection nationale. On avait aussi à cœur de bien démarrer cette partie. On l'a fait par le biais de Boupendza, auteur du but qui nous a délivrés. Un score qu'on a conservé et qui aurait pu être corsé si je m'étais montré adroit. Sur le terrain, nous étions solidaires en dépit des absences de nos cadres, du fait du Covid-19. L'équipe aura besoin d'eux pour la suite de la compétition.

• **Comment avez-vous trouvé le Onze national comorien ?**

Même si elle n'a pas eu d'occasions franches de but, le Onze national comorien est une très belle équipe qui nous a mis sous pression.

• **Et si l'on vous demandait de parler de votre prestation personnelle ?**

Je suis monté en puissance dans ce match dont l'entame fut difficile. Au fur et à mesure, j'allais mieux dans les jambes. Dommage qu'il m'ait manqué de réussite et de lucidité devant le but adverse. Mais je pense que je vais monter en puissance avec l'aide des entraînements et de la chaleur ainsi que la ferveur qui nous entourent. J'espère aussi être décisif soit par la passe soit par le but lors des prochains matches.

• **En parlant justement des prochaines rencontres, le Gabon affronte le Ghana. Comment préparez-vous cette confrontation ?**

On va l'aborder comme contre les Comoriens avec détermination et enthousiasme. Car si nous gagnons ce match, la qualification au deuxième tour est acquise. Cela passe surtout par le réalisme devant le but adverse.

• **Pouvez-vous nous décrire avec franchise l'ambiance au sein des Panthères ?**

Elle a toujours été bonne. Aucun joueur ne s'est dispersé à cause des soucis extra-sportifs. C'est n'importe quoi ce qui s'écrit dans les réseaux sociaux.

Mes coéquipiers et moi avions à cœur de bien commencer cette compétition, malgré les soucis qui mettent en difficulté notre sélection nationale. On avait aussi à cœur de bien démarrer cette partie.